

## **Unsere CHX-Intensivkur**

## Was nützen sie? Wie schützen sie?

Seit einigen Jahren hat die Forschung in der Zahnheilkunde nachgewiesen, daß eine spezielle Bakterienart der HAUPTVERURSACHER für die KARIES ist die sogenannten "MUTANS-STREPTOKOKKEN".

Je mehr Mutans-Streptokokken auf den Zahnflächen vorhanden sind, desto größer ist das Risiko, eine Karies zu bekommen. Um Ihr kariöses Erkrankungsrisiko zu messen, helfen uns Kariestests. Mit ihnen machen wir die Zahl kariesauslösender Mutans-Streptokokken sichtbar. ÜBERSTEIGT IHRE ZAHL EINEN GRENZWERT, IST UNSERE CHX- INTENSIVKUR ANGEZEIGT. CHX steht für Chlorhexidin. Chlorhexidin ist in der Mundhöhle ein hilfreicher, antibakterieller Wirkstoff.

In Langzeituntersuchungen konnte nachgewiesen werden, daß eine solche Intensivkur das KARIESRISIKO um 81% reduziert.

## Wie gehen wir bei unserer CHX-INTENSIVKUR vor?

Zunächst bestimmen wir mit Hilfe des MUTANSSTREPTOKOKKEN-TESTS, welches persönliche KARIESRISIKO in Iher Mundhöhle oder der Ihres Kindes besteht. Bei hoher Kariesgefährdung fertigen wir für Sie einen INDIVIDUELLEN MEDIKAMENTENTRÄGER an. Mit ihm wird das CHX-Gel 1% gezielt auf alle betroffenen Zahnflächen aufgebracht.

Die CHX-Intensivkur setzen wir entweder IN UNSERER PRAXIS ein, oder wir zeigen Ihnen, wie Sie mit dem Medikamententräger ZU HAUSE UMGEHEN können. Ein optimales Ergebnis erhalten Sie, wenn Sie das CHX-Gel 14 tagelang und zwar täglich für fünf Minuten anwenden.

Überprüft man den Erfolg der CHX-Intensivkur mit einem zweiten Mutans-Streptokokken-Test, spricht das Ergebnis für sich.

Die CHX-Intensivkur hilft unser gemeinsames Ziel zu erreichen, nämlich: IHRE ZÄHNE DAUERHAFT ZU ERHALTEN.





